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Система внутреннего обеспечения соответствия требованиям антимонопольного законодательства в Российской 

Федерации: проблемы теории и правоприменения
Статья посвящена исследованию основных направлений становления и развития системы внутреннего обеспечения 

соответствия требованиям антимонопольного законодательства как нового института конкурентного права России. 
Проанализированы понятие, структура, порядок сертификации и способы правового стимулирования хозяйствующих 
субъектов к системе внутреннего обеспечения соответствия требованиям антимонопольного законодательства.
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The system of internal compliance with the requirements of antitrust legislation in Russian Federation: problems of theory 
and law enforcement

The article is devoted to the research of the main directions of development of the system of internal compliance with the 
requirements of antitrust legislation as a new institute of the competition law of Russia. There are analyzed the definition, structure, 
certification procedure and drivers for the implementation of the system of internal compliance with the requirements of antitrust 
legislation by economic entities.
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